

Antrag

Initiator*innen: Bischof Michael Gerber (DBK)

Titel: Ä1 zu Entwurf einer Satzung der
Synodalkonferenz der katholischen Kirche in
Deutschland

Antragstext

In Zeile 129 einfügen:

Die Synodalkonferenz wird geistlich begleitet. Modi und Auswahl der begleitenden Personen geschieht durch einen Beschluss der Synodalkonferenz. Eine externe geistliche Begleitung ist anzustreben.

Begründung

Wichtig - auch nach den Erfahrungen der Vergangenheit - dass geklärt ist, dass die Synodalkonferenz als Ganze letztlich die Entscheidung über die Begleitung trifft. Eine externe, d.h. nicht aus Mitgliedern der Synodalkonferenz bestehende Begleitung kann im Sinne der Rollenklarheit eine Chance sein. Vorab geklärt sein muss jedoch, dass die begleitenden Personen sich mit der Zielsetzung / dem Auftrag der Synodalkonferenz und deren Arbeitsweise grundsätzlich identifizieren können.